



Gonzalo Rojas

Con la realización de un seminario, inició ayer sus actividades la Fundación de Estudios Iberoamericanos Gonzalo Rojas, que estará asociada a la Universidad Andrés Bello y estará presidida por el hijo del poeta que lleva su nombre.

La labor de la fundación, que funcionará en el Campus Casanova de la universidad mencionada, en Los Cordes, no se limitará a difundir la obra de Rojas, sino que buscará estimular la actividad cultural en general, sobre todo el desarrollo de las humanidades.

Entre los planes está trasladar los más de 25 000 libros que el poeta tiene en su casa de Chillán a la biblioteca de la fundación.

Estas son las buenas noticias que a veces se producen en nuestro país, pero cuya repercusión es limitada.



Gonzalo Rojas es ya uno de los clásicos de nuestra poesía y ha tenido la suerte de vivir el explícito reconocimiento del mérito de su obra, lo cual se expresó, por ejemplo, en la obtención del Premio Cervantes en 2003.

Rojas nació en Lebu en diciembre de 1917, y mantiene una vitalidad humana y creativa que es impresionante. Sus lecturas públicas constituyen siempre una gran experiencia estética y emocional. Son muchos los jóvenes que lo leen con devoción y se aprenden poemas tan hermosos como *Qué se ama cuando se ama*.

Me alegra por la creación de la fundación que lleva su nombre. Y no dudo de que la poesía del maestro seguirá iluminándonos por mucho, mucho tiempo.

ERASMO

DÍARIO DE VALPARAISO - AGOSTO, 2005 - P. 12

Gonzalo Rojas [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gonzalo Rojas [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile